

LESSON TRANSCRIPT

Advanced Audio Blog S1 #1

The Capital of the Indonesian Republic

#1

Jakarta

Jakarta adalah Ibukota Republik Indonesia sekaligus Ibukota Propinsi DKI Jakarta Raya. Terletak di pantai barat laut Pulau Jawa, kota ini telah menjadi pusat pemerintahan sejak masa pendudukan Belanda, dengan nama Batavia. Batavia, adalah kota yang sibuk dengan kegiatan perdagangan yang diakomodir oleh pelabuhan Sunda Kelapa. Hingga kini Jakarta berlanjut menjadi kota penting bagi Indonesia.

Sebagai pusat pemerintahan, ekonomi, dan kebudayaan, Jakarta menikmati laju pembangunan yang sangat pesat. Hal ini menjadi daya tarik bagi pendatang untuk mendapatkan kesempatan yang lebih baik. Berbagai orang dari berbagai suku, etnis, dan kelas sosial memadati Jakarta demi mendapatkan penghidupan yang lebih layak. Jakarta dipadati gedung-gedung pencakar langit tetapi demikian pula pemukiman kumuh berada di antaranya. Terkadang hidup berdampingan dalam keberagaman menjadi tantangan bagi penduduk kota Jakarta.

Pembangunan di Jakarta sangat pesat, terutama yang berupa pusat perbelanjaan, apartemen, dan jalan. Akan tetapi, pembangunan ini tidak mampu menjawab tantangan tingginya jumlah penduduk di Jakarta. Kepadatan penduduk juga menyebabkan masalah lainnya seperti kemacetan jalan, polusi udara dan penanganan sampah.

Jakarta identik dengan Tugu Monumen Nasional atau biasa disingkat Monas dan Bundaran Hotel Indonesia. Dua marka ini berada berdekatan di daerah Jakarta Pusat, pusat pemerintahan dan perkantoran utama di Jakarta. Daerah ini juga ditandai oleh taman-taman luas, museum dan Kota Lama yang mempertahankan bangunan-bangunan tua Belanda.

Kotamadya lainnya di Jakarta adalah Jakarta Barat yang ditandai oleh Pecinan, Jakarta Selatan yang menjadi kawasan pemukiman elit dan pertokoan mewah, Jakarta Timur yang memiliki kawasan industri kecil dan menengah berikut pemukiman, dan Jakarta Utara yang berbatasan langsung dengan Laut Jawa dan merupakan daerah pelabuhan. Daerah ini juga memiliki kawasan industri besar dan memiliki sebagian Kota Lama.